
Hauptversammlung des Elternvereins
der Ganztagsvolksschule Wehlistraße 178

5.10.2023

1. Begrüßung durch die amtierende Vorsitzende Alexandra Guth

- Erklärung, was der Elternverein ist
- Organisationsform Verein
- Vorstellung der Anwesenden

2. Tätigkeitsbericht des Elternvereins im Schuljahr 2022/23 durch die Vorsitzende

- Zirkusprojekt (Vollfinanzierung)
- Sicherheit4Kids (Teilfinanzierung)
- Unterstützung der Freizeitpädagog:innen
- Förderansuchen zur Teilnahme beim Bildungsgrätzlfest

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

4. Kassabericht durch die Kassierin

Einnahmen Summe: € 9.618,39
Ausgaben Summe: € 11.182,66
Kontostand per 18.08.2023 (Konto und bar): € 586,65

5. Entlastung des Vorstandes durch die Rechnungsprüfung

6. Wahl des neuen Vorstandes -  einstimmig bei 19 Anwesenden

Lisa Fuchs - Vorsitzende
Malgorzata Swiederska – stv. Vorsitzende
Alexandra Guth - Schriftführerin
Daniela Bojcheska – stv. Schriftführerin
Irene Jedenastik – Kassierin
Markus Keller – stv. Kassier
Heinz Axelsson – Rechnungsprüferin
Birgül Kaya-Cetiner – Rechnungsprüferin

7. Beschlüsse

• Höhe des Elternvereinsbeitrags: 20 Euro

• Für Sicherheit4Kids wird dieses Jahr nichts zusätzlich gezahlt, dies läuft über das 
Wr. Bildungsversprechen. Dennoch – in Härtefällen – kann der Elternverein 
Familien unterstützen (Ansuchen muss beim EV gestellt werden)

• Landeselternverband: Der Elternverein wird dieses Jahr nicht Mitglied werden, es 
würde 80 Euro im Jahr kosten, dort Mitglied zu sein. Bisher wurde kein Angebot des
LEVW genutzt bzw. wenn etwas nachgefragt wurde, kam nichts wirklich Hilfreiches 
zurück.



• Termine für die Elternvereinssitzungen in diesem Schuljahr:

28.11.2023
16.1.2024
12.3.2024
14.5.2024

jeweils 18h

• Elternbrief und Vereinsanzeige: macht Lisa Fuchs

• Homepage und Aushang für Schule: aktualisiert Irene Jedenastik

8. Themensammlung:

• Fotograf – Starfoto: Es wurden keine Freundschaftsfotos gemacht, weil es dafür 
offenbar eine eigene Einverständniserklärung gebraucht hätte. Das war bei vielen 
Kindern/Eltern Thema. Vereinbart war dies anders, es hätte Freundschaftsbilder 
geben müssen. Irene Jedenastik fragt bei Starfoto nach.

• Anregung an Schule/Fr. Dir. Zunzer: Ausflug zum Weihnachtsmarkt Hirschstetten 
oder zum Eisgreißler nach Krumbach

• Kollektives Bestrafen: Kinder erzählen, dass manchmal nur Dinge gemacht werden,
wenn ALLE Kinder "brav" sind, dies hat eine Auswirkung auf die Selbstwirksamkeit 
der Kinder, die sich bemühen.

• Musikschule: ca. 14 Kinder sind angemeldet für Instrumentalunterricht, die 
Verrechnungsformalitäten in Bezug auf die Raummiete müssen noch geklärt 
werden. Der EV übernimmt die Anmietung des Raumes, damit der Unterricht für die
Kinder günstiger angeboten werden kann.

• Elterncafe: beim ersten Elterncafe dieses Jahr war der EV anwesend und sichtbar, 
der EV sollte öfters sichtbar sein.

• Schul-Tshirts oder Kapperl: wäre eine Idee, müsste organisiert werden

• 4B (Klassenlehrerin Lucy Veelenturf) stellt Antrag auf Unterstützung der 
Projektwoche in Höhe von € 300. Wird beim nächsten Treffen abgestimmt


